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前回の記録 本日の予定 次回の予定 
第 1291 回例会 1/21（水）
臨時総会
（補正予算承認）
担当：会長・幹事

第 1292 回例会　1/28（水）　
卓話
「そば打ちについて」
担当：笠井・谷田

第 1293 回例会　2/4（水）
クラブフォーラム（8）
担当：国際奉仕委員

会長挨拶　【永瀬　章　会長】 

　私は毎週、例会の会長挨拶に頭を悩めてい

るわけですが、週が変わった頃、時の話題に

ついて話せばいいや、なんて気持ちでいます

が、その日近づくと大変あせってまいります。

先週も当日の朝、何について話そうなんて考

えていました。ちょうど｢左義長」の日でして、

長良天神様に去年飾っていたお札や注連縄を

納めに行った時に、左義長の話をと、思いつ

いたような次第です。

　しかし、今週は「オバマ」だろうと先々か

ら思っていました。「変革」（チェンジ）を唱

え、見事第４４代アメリカ大統領に黒人とし

て初めて当選した、バラク・オバマ大統領で

す。日本時間の本日午前２時から大統領就任

演説があるということで、昨夜は頑張って２

時までテレビに噛り付いていようと思ってお

りましたが、テレビをつけっ放しで朝まで

ぐっすりと寝てしまいました。だから、就任

挨拶を実はまだ聞いておりませんが、オバマ

大統領はリンカーン大統領に倣って、列車で

ワシントン入りするなどリンカーン大統領に

凄く傾倒しているので、リンカーンがゲティ

スバーグで演説した、あの有名な「of the 

people、by the people、for the people」

と言った抽象的、精神的な演説があるかと

思っておりましたが、そうではなくアメリカ

が現在直面している問題解決に、アメリカ国
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□副会長　　塚原　進 
□幹　事　　岡田　忍 
□委員長　　山口　八郎 

□題　字　　永瀬　章 
□例　会　　毎週水曜 
□会　場　　岐阜都ホテル 

ロータリー理解推進  月間 1 月 

民一人一人が団結して、責任を共有し、希望

を持って、アメリカを再生させる「チェンジ」

の一翼を担おうと呼びかけたそうです。そし

て希望を持って、「Yes,we can」と国民を励

ましました。１９分のスピーチだったそうで

す。

　昨日の朝日新聞の天声人語に「１時間の話

ならば今すぐできるが、１０分の話をするに

は一週間の準備が必要だ」と第２８代アメリ

カ大統領ウイルソンが言っていたと書いてあ

りました。ちなみに、ケネディー大統領はそ

の演説の中で、「我」ではなく「我々」を多

く使い、１５分の演説だったそうです。

さて、私の本日の会長挨拶は何分ぐらいだっ

たでしょうか？これにて会長挨拶を終わりま

す。

○竹村会員
家族ゴルフ開催について
２月２２日（日）多くの参加者を乞う

委員会報告

ニコニコ BOX（敬称略）

安藤武司：ゴルフで優勝できました。

西垣康則：クラブ紛失

　　　　　（ゴルフバックに紛れ込みです。）

　　　　　　　　　　　　　　　　　（2名）
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担当／クラブ会報委員会　片桐　順一郎

その他 

戒海欄奨学基金（案）について

ＢＯＸに資料が配布されこれに基づき、白木

米山奨学生カウンセラー委員長より細かく説

明があり、苅谷米山奨学委員長より募金案が

打ち出され協議し、質疑のうえ採決して全員

承認した。

臨時総会

担当：会長・幹事

先般郵送された補正予算（案）資料に基づき、

岡田会計より各項目に朗読され、会長より質

疑が問われたが全員これを承認された。

出席報告【会員数 37名】

出席者：35 名

出席率：35/37　94.90％

欠席数：2名

（出席免除）：1名　97.30％

ビジター　領木一夫様　名古屋瑞穂クラブ

　〃　　　稲葉　幹様　長良川クラブ

次回例会のご案内　2/4（水）
クラブフォーラム（8）
担当：国際奉仕委員


